
 

 朝晩の冷え込みがだいぶ厳しくなってきました。いよいよ本格的な冬の到来ですね。これから

風邪やインフルエンザなどが流行する季節です。健康管理に気を付けて，感染症対策をしながら

安全に過ごすことができるよう指導してまいります。引き続き学校教育へのご理解・ご協力をい

ただけますよう，よろしくお願いいたします。 

 

 

１０月２４日（木）～２５日（金）の２日間，６年生は修学旅行に行ってまいりました。 

一日目は，鎌倉での班別活動です。高徳院の大仏前でクラス写真を撮った後，子供たちは１２

グループに分かれてそれぞれの目的地へスタートしました。ゴールは鶴岡八幡宮です。この日は

夏のような暑さでしたが，どの班も，事前に立てた計画をもとに，班で決めた交通手段で複数の

見学場所を訪ね，友達と協力しながら仲良く活動することができました。小町通りでは，家族の

ことを考えながら熱心にお土産を選ぶ姿が見られました。その後，横浜の中華街で夕食を食べ，

ホテルでは同室の友達と楽しいおしゃべりに花を咲かせていました。 

二日目は，東京に移動し，国立科学博物館と東京スカイツリーを見学しました。早め早めの行

動ができたので，浅草寺を見学する時間もでき，充実した一日を過ごすことができました。 

このように子供たちが貴重な体験をできましたのも，保護者の皆様のご支援・ご協力のおかげ

と感謝しております。どうもありがとうございました。 

 

                            

  

  

 
 

 
 

 

 

 １０月３１日（木）に，４年生は那須野が原公園と千本松牧場へ遠足に行きました。クラスご

とにアスレチック体験活動とキャンドル作りを交代で行い，それぞれ友達と一緒に楽しみました。 

 昼食は，那須野が原公園の広い芝生の上で，班 

ごとに食べました。雄大な自然の中で食べたお弁 

当の味は，格別だったようです。また，自分で作 

ったキャンドルは，素敵なお土産になりました。 

保護者の皆様には準備等でお世話になりました。 

宇都宮市立陽南小学校 
  第  ６  号 

令和６年１１月２６日 
校長 髙野 敏子 

http://www.ueis.ed.jp/school/yonan 

陽南小学校だより 

上記ＱＲコード、または右下の文字

入力により携帯電話・ＳＰからもホ

ームページがご覧になれます。 

４年生が遠足に行ってきました！（那須方面） 

６年生が修学旅行に行ってきました！（鎌倉・東京方面） 



 

 ＰＴＡ文化祭   １０月１９日（土）に，ＰＴＡ文化祭が開かれました。陽南小の体育館いっぱい

に大勢の人が集まり，模擬店や手作り教室は終始大賑わいでした。会場 

に展示されている児童の作品を熱心に見ている親子の姿も見られました。 

「えん」主催のくじ引き屋，地域協議会主催の囲碁教室など，地域団体 

の皆様にもご協力をいただき，誠にありがとうございました。開催に向 

けてご尽力くださった文化部の皆様，バザー担当の執行部の皆様，多く 

のＰＴＡの皆様に心より感謝申し上げます。大変お世話になりました。 
 

 てくてくウォーク  １１月９日（土）に，地域協議会主催の「陽南てくてくウォーク」が実施され

ました。てくてくウォークはクイズラリーをしながら地域をウォーキングする行事で，毎年行き 

           先が変わります。今年は緑が丘小学校方面へ出掛け，「芳村野鳥自然博物

館」を見学しました。世界の鳥や昆虫，動物などのはく製が数多く展示

されており，とても立派な博物館でした。理科実験の「ミステリー教室」

も開かれ，参加した子供たちは大喜びでした。地域にはまだまだ素敵な

場所がありそうです。皆様もぜひ地域の魅力を再発見してみましょう！ 
 

 陽南地区体育祭  １１月１０日（日）には，陽南第一公園で陽南地区体育祭が行われました。 

今年は例年より一か月遅れの開催となり，少し肌寒い一日でし 

たが，陽南地区の皆さんは朝から元気いっぱいでした。本校の 

児童も大勢参加し，徒競走や玉入れ，大縄跳び，リレーなどに 

汗を流していました。家族や地域の人々と楽しい時間を共有す 

ることで，子供たちは「地域の一員」としての自覚と地域への 

愛着を高めていきます。これからも陽南の子供たちをどうぞよろしくお願いいたします！ 

 

 

               １０月２９日（火）に，市内の全小学校７１校から５・６年の

代表選手約２千人がカンセキスタジアムに集合し，陸上競技大会

が行われました。本校から参加した１８名の選手は，練習の成果

を発揮し，多くの児童が自己ベストの記録を更新することができ

ました。また，仲間の応援も進んで行い，陽南小の代表として立

派な態度で参加することができました。よく頑張りましたね！ 

 

 
 

 １１月１２日（火）に，本校において音楽部会研修会が開催され，宇都宮市と上三川町から約

１００名の教員が参集しました。全体会で本校の研究について説明した後，４年１組と６年２組

が音楽の授業を公開し，各分科会で活発な 

研究協議を行いました。友達と協力して音 

楽づくりに取り組み，自分たちの表現を楽 

しんでいる子供たちの姿を通して，２年間 

の研究の成果が伝わってくる授業でした。 

秋は地域の行事がいっぱい！お世話になりました。 

宇都宮市小学校陸上競技大会に出場しました！ 

栃木県小学校教育研究会宇都宮支部 音楽部会研修会 


